

Semana del 20 al 26 de
Noviembre 1.927

Domingo por la mañana, reinando fuerte temporal de levante, se presentó ante la bahía, el transporte norteamericano «Sapinero», con intención de penetrar y ponerse al abrigo en el puerto, que se hallaba cerrado al tránsito. Prescindiendo del práctico y a su propio riesgo, entró en el puerto, pero al intentar efectuar la maniobra para internarse hacia el muelle del Este, estuvo en trance de ser arrastrado hacia las rocas de la montaña de San Elmo, por lo que se dirigió a toda máquina hacia la playa. Donde quedó embarrancado frente a la actual Rambla de José Antonio. Después de cuatro horas de improbos trabajos pudo ser atracado en el muelle sur. Infinidad de curiosos presenciaron las difíciles maniobras.

En la Exposición de Libro Catalán que organizada por la revista «La Gaceta Literaria», se celebrará próximamente en Madrid, figurará el volumen de poesías del escritor Enrique Bosch y Viola, director del Semanario local L'avi Muné, y cuyo título es «Exaltacions i Paisatges».

El martes último tuvo lugar el segundo concierto del actual cuarto curso de nuestra Asociación de Música, a cargo del «Cuarteto Calvet» de París. Su brillante actuación confirmó plenamente la fama de que venía precedido tan notable concurso. Beethoven, Schumann y Borodin fueron los autores interpretados. El público, poco numeroso debido al mal tiempo reinante, aplaudió calurosamente a los componentes del cuarteto. Artísticamente ha sido uno de los mayores éxitos de la Asociación.

Durante toda la semana el tiempo se ha mostrado desapacible en extremo. En el mar reina fuerte temporal, uno de los mayores registrados en muchos años. Llueve con mucha intensidad y sopla con inusitada violencia el viento de levante. — A. M.

Dn. Félix Canet Basart
Concejal de Representación Familiar. — En las elecciones celebradas el pasado Domingo día 24, para la elección del Concejal que en su día sustituirá al cesante, reglamentariamente, salió designado Dn. Félix Canet Basart.

El próximo Domingo elecciones para la Representación Sindical. — En el Juzgado Comarcal, tendrán lugar el próximo Domingo día 1 de Diciembre, las elecciones para elegir un vocal del Tercio de Representación Sindical.

Acudirán a votar los 10 compromisarios, que en su día fueron elegidos por los Vocales sindicales.

Los candidatos son, por la Sección Económica los señores: Sebastián Juanico Bordy y Juan Nadall Villá.

Y por la Sección Social; los señores: Laureano Roca Sicars, y Enrique Juan Abras

Mortal accidente de moto. — En la noche del pasado viernes y aproximadamente a las doce y media, el sargento de la Guardia Civil señor Antonio Morado' Comandante de Puesto de Playa de Aro, y que actuaba de Jefe de Línea por ausencia del Teniente de San Feliu, y había salido de Playa de Aro pilotando una moto, sufrió un despiste, cerca la casa denominada «Can Cornetes», precipitándose contra un árbol. Murió instantaneamente

A sus superiores, y familiares, la condolencia por tan sentida pérdida.

RADIO-RECEPTORES para las Escuelas Nacionales.

En la Sesión Municipal, viene una noticia que cabe destacar aquí en nuestro Dietario por cuanto representa un paso más en el avance diario, invisible muchas veces, que se está llevando a cabo para la educación de los pequeños guixolenses.

Según el acuerdo de referencia, el Ayuntamiento ha acordado pagar la parte que le corresponde, de acuerdo con la Diputación Provincial, para dotar a cada uno de los dos Grupos — niños y niñas de un receptor, con el que poder escuchar los alumnos, las emisiones especialmente dedicadas a ellos, por varias emisoras nacionales.

Enlace Caballé - Sabater.
El pasado día 18, se celebró en la Iglesia Parroquial, el enlace de nuestro amigo y suscriptor Carlos Caballé Torra, con la simpática se-

DIETARIO

ñorita Teresa Sabater Rifá.

A la feliz pareja y a sus familiares, nuestra enhorabuena.

Las luces que hacen sombra. — Tiempo atrás anotamos ya, que, en ciertos puntos de la ciudad no se arreglaban las averías de las luces del alumbrado público en la debida forma.

Nuevamente hemos podido comprobar como sigue este mal, que consiste en lo siguiente:

Se apaga una luz, se da la noticia por el Sereno, se pasa a la Compañía de Electricidad, y ésta manda a un operario, el cual, por premura del tiempo — mal de la hora presente — o por otras causas peores, arregla la avería, saca el portalámparas

de su respectivo lugar, debajo la pantalla, y lo coloca encima de ésta. Viene la noche se encienden las luces, y aquella o aquéllas arregladas de tal forma, proyectan la luz hacia la luna y las estrellas mientras la pantalla, triste y oscura, se ocupa de crear sombras en la calle, para divertirse con los tropezones de los transeuntes.

La festividad del Patrono de los Metalurgicos. — El próximo Domingo día 1.º de Diciembre, los adscritos al Sindicato del Metal, honrarán a su celestial patrono San Eloy, con un Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial a las 10'30 horas, interpretando la Capilla Parroquial una Misa Polifónica.

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa** Puede adquirir una, con facilidades de pago, en **JUAN PUIG** — Verdguer 13 — así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira, 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Archivo de Cortesías

GRACIAS. Dedicó estas líneas a todos quienes han contribuido a que Ancora fuera una realidad.

Acabo de leer, en el último ejemplar de Ancora que se ha recibido, en casa, que ésta acababa de cumplir el primer decenio de su fundación.

Para todo guixolense, la vista de ese semanario es la condensación de toda la vida de San Feliu, el premio a todo cuanto tiene valor y merece su mención; es la recopilación de todos los hechos que cada uno habrá vivido en una esfera u otra de nuestra ciudad. Pero para los que vivimos fuera de ella, Ancora es algo más que un semanario; cuando Ancora llega a casa, es algo más que un papel lleno de noticias lo que nos trae el cartero. «Ha llegado Ancora» y con ese grito de alegría, entra en nuestro hogar el perfume de los pinos junto al mar, el olor de las acacias de nuestro paseo y plaza del monasterio cuando están en plena floración, el olor de las algas y de toda la flora marina que nos trae ese Mediterráneo azul por excelencia.

Ancora nos habla de sus bodas, de sus muertes, de sus progresos y sus esperanzas y nuestro corazón late con ella al desear para nuestra querida ciudad todo lo mejor, en el más amplio sentido de la palabra. Y cuando vemos desaparecer del censo de San Feliu a personas conocidas y queridas, nuestro dolor es tanto o más fuerte que el de ella, por cuanto tenemos que llorarlo en silencio.

Ancora nos trae el aroma peculiar de sus fábricas de corcho, que el viajero que lleva camino de San Feliu puede percibir al llegar ya «als Cuatre Arbres».